

PRELIMINARY NOTICE; ICOMOS INTERNATIONAL WOOD COMMITTEE SYMPOSIUM IN TURKEY 18 - 23 SEPTEMBER 2006 [NEW DATES]



The ICOMOS Turkey Wood Committee and the Turkish Timber Association are hosting the 15th International Symposium of the ICOMOS International Wood Committee.

Until the recent past, most domestic buildings in Turkey were built of wood, although, as in many parts of the world, the adoption of reinforced concrete had almost destroyed the tradition. However, following the earthquakes of 1999, there is renewed interest in timber as a construction system with high seismic performance. In parallel, there is a growing interest in conserving the surviving stock of

Above, Süleymaniye lies at the heart of the Historic Peninsula. Below, the process of saving Zeyrek's houses has started



timber houses, particularly in Istanbul, the former imperial capital. The Symposium will take start in Istanbul, where there will be a technical seminar and a chance to evaluate the civil-society and municipal initiatives to conserve the houses of Süleymaniye and Zeyrek (Historic Areas of Istanbul World Heritage Site), as well as the Rum Orphanage, the largest timber building in Europe.

Below left, typical yalis lining the Bosphorus. Below right, the Villa Tarabya of Raimondo d'Aronco, 1906.



The second part of the Symposium will take place in the little-known Eastern Black Sea Region, near the Georgian border, where there is a rich tradition of both timber framing and log construction (see below).



If there is sufficient demand from members, a pre-Symposium tour of Istanbul will be organized.



Further details will be circulated later, or contact Emine Erdogmus (senkron@ahsap.com) or David Michelmor (davidmichelmor@hotmail.com).



NOTIFICATION PRÉLIMINAIRE ; LE COMITÉ BOIS INTERNATIONAL D'ICOMOS COLLOQUE TURQUIE 18 - 23 SEPTEMBRE 2006 [NOUVELLES DATES]



Le Comité Bois d'ICOMOS Turquie et l'Association Turque de Bois accueillent le 15ème Colloque International du Comité Bois International d'ICOMOS.

Bien que, comme dans beaucoup de régions du monde, l'adoption du béton armé eût presque détruit la tradition, jusqu'à un passé récent, la plupart des bâtiments résidentiels en Turquie avaient été construits en bois. Suite aux tremblements de terre de 1999, un nouvel intérêt se développa en ce qui concerne les constructions en bois comme des systèmes anti-sismiques de haute performance. Parallèlement, des efforts pour la conservation et la survie des maisons en bois ne cessèrent de croître,

Süleymaniye se trouve au coeur de la péninsule historique, et les démarches pour sauver les maisons de Zeyrek continuent.



en particulier à Istanbul, ancienne capitale de l'Empire Ottoman. Le colloque commencera à Istanbul avec une conférence technique. Il y aura également la possibilité d'évaluer les efforts menés par la société civile ainsi que les municipalités dans le domaine de la conservations des structures en bois tels que les maisons de Süleymaniye et de Zeyrek (quartiers historiques de la péninsule, tous deux inscrits sur la liste du patrimoine mondial), et l'orphelinat Rum, le plus grand bâtiment de bois en Europe.

Ci-dessous, des yalis typiques alignés sur les rives du Bosphore et la Villa Tarabya de Raimondo d'Aronco, 1906.



La seconde partie du colloque se déroulera dans l'est de la région de la Mer Noire, une région peu connue proche de la frontière Géorgienne. Il existe dans cette région une riche tradition de charpente, de châssis et de cadre en bois aussi bien que dans le domaine de la construction pièce-



en-pièce de structure en bois (ci-dessous). En cas d'unedemande suffisante des membres, une visite d'Istanbul pourra être organisée avant l'ouverture colloque.



Des informations plus précises seront envoyées plus tard. Ou, pour plus d'information dès à présent veuillez contacter Emine Erdogmus (senkron@ahsap.com) ou David Michelmores (davidmichelmores@hotmail.com).

